

Headline Kaltim

# Pengamat Sarankan Isran Noor Coret Semua Wajah Lama dari Calon Pengawas dan Direksi Perusda Kaltim

Kaltim Today • 10 June 2021, 10:33 1 minute read



**Kaltimtoday.co, Samarinda** – Gubernur Kaltim Isran Noor disarankan untuk melakukan perombakan besar-besaran di tubuh Perusahaan Daerah (Perusda) Kaltim.

Wajah lama yang sebelumnya menduduki posisi baik pengawas maupun direksi di Perusda Kaltim harus diganti.

**Baca juga: Angkat Bicara Soal Perusda, Bagus Susetyo:  
Tak Sulit Asal Direksi Punya Kemampuan Berbisnis**

Hal ini dinilai penting untuk memastikan kinerja Perusda Kaltim periode selanjutnya lebih baik dari sebelumnya.

“Ganti semua dengan wajah baru yang muda-muda dan dari kalangan profesional,” ujar Pengamat Ekonomi dari Universitas Mulawarman, Purwadi, Rabu (9/10/2021).



Menurut Purwadi, petinggi di Perusda Kaltim selama ini tidak mampu berkontribusi banyak untuk menyokong keuangan Kaltim. Keuntungan dan tambahan untuk PAD sangat minim. Padahal potensi yang bisa dikelola melalui perusahaan pelat merit tersebut sangat banyak.

**Baca juga: Isran Noor Diminta Pilih Direksi Baru Perusda Kaltim yang Bebas Kasus Korupsi dan Afiliasi Parpol**

Parahnya, selama ini, para petinggi Perusda Kaltim itu terkesan cuma bisa menggerus APBD dengan minta tambahan modal.

“Lebih baik ada penyegaran. Pilih kalangan profesional yang lepas dari intervensi politik supaya bisa fokus kerja dan hasilkan sesuatu yang lebih baik untuk Perusda Kaltim,” katanya.

Seperti diketahui, perombakan besar-besaran bakal dilakukan Gubernur Kaltim Isran Noor di enam Perusda Kaltim.

**Baca juga: Berebut Kursi Direksi Perusda Kaltim, Siapa Dipilih Isran Noor?**

Untuk pengawas atau komisariss independen, Isran Noor akan melakukan pergantian di Perusda Bara Kaltim Sejahtera.

Sementara untuk posisi direksi, pergantian akan dilakukan di Perusda Melati Bhakti Satya, PT Migas Mandiri Pratama Kaltim, Perusda Bara Kaltim Sejahtera, Perusda Sylva Kaltim Sejahtera, PT Ketenagalistrikan Kaltim, dan Jamkrida kaltim.

Total ada 15 jabatan yang akan diisi. 1 jabatan untuk pengawas dan 14 jabatan sebagai direksi.

Pergantian petinggi di Perusda Kaltim ini dilakukan secara terbuka sejak 8 Maret 2021. Panitia seleksi yang diketuai Sekprov Kaltim M Sa'bani kemudian merampungkan seluruh tahapan seleksi hingga 28 Mei 2021.

## **Baca juga: Terkait Seleksi Perusda Kaltim, Makmur HAPK Minta Isran Noor Coret Calon dari Parpol**

Nama-nama calon yang bakal mengisi 15 jabatan penting di Perusda Kaltim itu kini berada di tangan Gubernur Kaltim, Isran Noor.

Dari daftar calon direksi Perusda Kaltim terdapat sejumlah nama-nama lama yang kembali mengikuti seleksi. Mereka di antaranya adalah Aji M Abidharta W Hakim, Didik Muliadi, dan Akbar Soetantyo.

Selain nama-nama itu, ada pula calon yang tercatat sebagai politikus dari partai politik. Misal, Zuhdi Yahya, Edy Kurniawan, dan Rinda Sandayani Karhab.

[TOS]

### **Related Posts**

Ada Musorprov Tandingan, KONI Kaltim Pertanyakan Legalitas, Rusdiansyah Aras Tanggapi Santai

---

Banyak Kasus Korupsi, Isran Noor Ingatkan ASN Pemprov Kaltim Tidak Serakah

---

Pesan Gubernur Isran Noor di HUT ke-65 Pemprov Kaltim

---

Beasiswa Kaltim Tuntas dan Stimulan 2021 Tahap Pertama Cair Pekan Depan

---

Tambang Ilegal Semakin Merajalela di Kaltim, Isran Noor: Saya Tidak Punya Kewenangan

